

LOCAL | Infraestructuras

aguas de priego revisa el padrón de usuarios del Servicio Municipal de Aguas

El objetivo es mejorar la gestión del servicio a través de la actualización de los datos y la detección de posibles anomalías, solicitando la colaboración de los vecinos

Redacción

Jueves 23 de agosto de 2012 - 12:21



A través de una nota de prensa, la empresa mixta aguas de priego, informa que durante estos días se está llevando a cabo la verificación de los datos del padrón de usuarios del Servicio Municipal de Aguas, con el objetivo de mejorar la gestión del servicio, adecuando a la realidad los datos existentes, evitando errores de factura y detectando posibles anomalías.

En total, la empresa tiene previsto realizar más de 13.500 verificaciones en los 27 núcleos de población del término municipal.

Por ello, aguas de priego solicita la colaboración de los vecinos en las tareas de verificación en las que, asegurando el cumplimiento de la Ley de Protección de Datos, se revisarán los datos del titular, del suministro, de la correspondencia y otros datos técnicos referentes al contador y a la instalación, entre otros.

Asimismo y como señala la empresa, se comprobará si existe alguna irregularidad como la inexistencia de contrato, un uso distinto al contratado o la manipulación del contador.

La nota añade que para llevar a cabo esta revisión, personas autorizadas realizarán visitas domiciliarias, imprescindibles sobre todo por las revisiones técnicas necesarias.

La empresa también informa a los vecinos de Priego que pueden realizar todo tipo gestiones administrativas, así como la actualización de datos referentes a su contrato en la oficina de aguas de priego, situada en la calle La Ribera, nº 27.

La nota concluye que con esta actuación, aguas de priego manifiesta una vez más su compromiso con los vecinos de Priego de Córdoba y recuerda que trabaja día a día para ofrecer una gestión más eficiente del Servicio Municipal de Aguas.